SAINT GENIES DE COMOLAS .-(30)

Heure: vers 20 h 30

Alors qu'il allait faire boire ses chevaux, M. André Melkior aperçut dans le ciel un phénomène lumineux. Aux cris poussés par lui, sa femme et une voisine accoururent pour contempler un objet de forme allongée couleur orange, allant d'EST en OUEST et laissant derrière lui comme des étincelles de plusieurs couleurs. Son passage au-dessus du village a duré environ 20 secondes. C'est la première fois qu'un phénomène de ce genre est signalé dans la région.

" LE PROVENCAL " du ler NOVEMBRE 1954. (envoi de M. DUQUESNOY)

54104306